

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- Durante el fin de semana, varios países miembros de la OPEP+, entre ellos Arabia Saudita, Irak y varios estados del Golfo, informaron que recortarían su producción de petróleo en 1,16 millones de barriles diarios para respaldar la estabilidad del mercado, luego de la caída de precios del mes de marzo, que obedeció a la aversión al riesgo generada por la quiebra e intervención del Silicon Valley Bank, además de los riesgos de contagio al sistema bancario. El comunicado causó el disgusto del gobierno de los Estados Unidos y varios otros países, dados las presiones que representaría para el sector energético un aumento de los precios de las referencias Brent y WTI, dificultando así la lucha contra la inflación.

- En Estados Unidos, el indicador ISM manufacturero se desaceleró en su estimación del mes de marzo, pasando de 47,7 puntos a 46,3 puntos, por debajo incluso de la expectativa de los analistas de 47,5 puntos. El resultado del indicador respondió a un deterioro de los componentes asociados a contratación y nuevas órdenes, a pesar de una reducción del componente de precios, lo que responde principalmente a las mayores tasas de interés e inflación que limitan el consumo de los hogares y perjudican el desempeño de las empresas. Esta semana, adicionalmente, se publicarán los resultados del mercado laboral estadounidense con corte a marzo. La expectativa del promedio de analistas es un aumento de nóminas no agrícolas de 240 mil, inferior a los dos primeros meses del año, pero aún en niveles elevados cuando se compara con la prepandemia, lo que soporta los discursos hawkish recientes de distintos miembros de la Reserva Federal y la necesidad de continuar con los incrementos de tasas. A pesar del avance de nóminas, la tasa de desempleo se mantendría inalterada en 3,6%.

- **Expectativas Colombia:** Esta semana se publicarán en el país los resultados de la inflación del mes de marzo y las exportaciones de febrero. El promedio de analistas prevé una variación mensual del IPC de 0,99%, con un rango de pronóstico entre 0,90% - 1,10%. De cumplirse la expectativa promedio, inflación anual se desaceleraría ligeramente hasta 13,27%, desde el 13,28% a/a de febrero. En cuanto a la expectativa de exportaciones, el consenso de analista proyecta un valor de estas para febrero de USD\$ 4.000 millones, superando el valor de las ventas externas de enero de USD\$ 3.694,9 millones. Además de los fundamentales, hoy se revelará la minuta de la reunión de política monetaria del Banco de la República, que se celebró el pasado jueves 30 de marzo, con la exposición de los argumentos de los miembros de junta del Emisor sobre el incremento de 25 pbs de la tasa de política hasta el 13,0%.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno mixto, a la espera de los resultados del mercado laboral en Estados Unidos al cierre de esta semana, además del anuncio de distintos miembros de la OPEP+ que podrían elevar los riesgos de inflación global. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,76%, mientras que el S&P 500 cae 0,08%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,04%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones. El papel a 10 años opera sobre 3,49%, subiendo 3,0 pbs desde el cierre anterior.

- Los precios del petróleo Brent (+6,02% a USD \$84,73/barril) y WTI (+6,04% a USD \$80,22/barril) operan con ganancias importantes, luego del anuncio sobre un recorte de la producción diaria de barriles de petróleo por parte de algunos miembros relevantes de la OPEP+.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.600,00, a la baja frente al cierre del viernes de USDCOP \$4.654,55. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el real brasileño que se deprecia 0,20%.